



# DANCE SUMMIT PAQUET D'INFORMATION

Walt Disney World Resort

APRIL, 2026

## À PROPOS DU CHAMPIONAT SUMMIT DANCE

Le Summit de Danse est le championnat le plus prestigieux et incontournable du circuit All Star. Il offre une opportunité unique aux danseurs des divisions non-Worlds de se mesurer aux meilleures équipes du monde entier. Varsity All Star s'engage à offrir une expérience de fin de saison innovante, compétitive et inoubliable. Tout au long de la saison, les danseurs participent aux compétitions Varsity All Star afin de décrocher leur qualification pour le Summit de Danse et clôturer leur saison dans le lieu le plus magique au monde : Walt Disney World !

## QUELS SONT LES AVANTAGES POUR VOTRE STUDIO ?

Participer au Summit Danse de Varsity en Floride peut apporter de nombreux bénéfices à votre studio. Cet événement prestigieux renforce sa réputation, attire davantage d'élèves et offre des opportunités de réseautage avec des danseurs de haut niveau ainsi que des professionnels de l'industrie. Les compétitions d'envergure augmentent la visibilité grâce à la couverture médiatique et au buzz sur les réseaux sociaux, tout en motivant vos danseurs à se surpasser et à s'inspirer. De plus, observer les meilleurs danseurs du monde permet de mieux cerner les tendances actuelles et les meilleures pratiques, enrichissant ainsi vos méthodes d'enseignement. Enfin, cet échange culturel favorise une meilleure compréhension et appréciation de la communauté mondiale de la danse.

## CATÉGORIES ET DIVISIONS

La compétition Dance Summit s'adresse aux athlètes des divisions Tiny, Mini, Youth et Junior. Les styles représentés sont le Hip Hop, le Jazz, le Contemporain/Lyrical, le Pom & Kick.

## COMMENT OBTENIR UN BID

Participez à GrooveFest le 5 avril 2025 pour tenter de décrocher votre place au Dance Summit !

## INSCRIPTION

Inscrivez-vous dès maintenant sur le site [sapphireproductions.ca](https://sapphireproductions.ca)

## POUR PLUS D'INFORMATIONS, VISITEZ

<https://www.varsity.com/all-star/competitions/end-of-season-events/the-dance-summit/>



# DANCE SUMMIT INFORMATION PACKAGE

Walt Disney World Resort

APRIL, 2026

## ABOUT SUMMIT DANCE CHAMPIONSHIP

The Dance Summit is the most prestigious and largest Dance Championship in the All Star market. The Dance Summit provides a unique experience for dancers in the non-Worlds divisions to go head-to-head with the best teams from around the globe. Varsity All Star is committed to producing an innovative, competitive and unforgettable end of the season experience. Dancers compete at Varsity All Star events all season to earn a bid to The Dance Summit and end their season at the most magical place on earth – Walt Disney World!

## HOW WILL THIS BENEFIT YOUR STUDIO

Attending the Dance Summit by Varsity in Florida can significantly benefit your dance studio. It enhances your studio's reputation, attracts more students, and offers networking opportunities with top dancers and industry professionals. Competing at a high level increases exposure through media coverage and social media buzz, while pushing your dancers to improve their skills and gain inspiration. Additionally, observing top dancers from around the world provides insights into current trends and best practices, enriching your studio's teaching methods. Lastly, the cultural exchange broadens your dancers' understanding of the global dance community.

## CATEGORIES/DIVISION

The Dance Summit Competition is held for athletes in the Tiny, Mini, Youth, and Junior divisions. Representing Hip Hop, Jazz, Contemporary/Lyrical, Pom & Kick styles.

## HOW TO GET A BID

Compete at Groovefest on April 5, 2025, for a chance to earn a bid to the Dance Summit.

## REGISTRATION

Register now at [sapphireproductions.ca](https://sapphireproductions.ca)

## FOR MORE INFORMATION VISIT

<https://www.varsity.com/all-star/competitions/end-of-season-events/the-dancue-summit/>